
Büro des Kanzlers
Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 9. August 2014, 17:19

Image not found or type unknown
Abeken lässt die Staatskanzlei vorübergehend in der alten Präfekturverwaltung in
Königsberg einrichten, bis das Staatskanzleigebäude in Freyburg wieder zur Verfügung
steht.
Eine kleine Behörde mit schlanken Strukturen, aber jeder Menge Arbeit...

...in seinem Büro erwarten ihn Aktenberge.

Image not found or type unknown

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 9. August 2014, 18:33

Image not found or type unknown
Abeken lässt Herrn Pinkel in die Staatskanzlei bitten...was sich mangels genauer
Absendeadresse wohl schwierig gestalten wird...

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 9. August 2014, 20:05

Image not found or type unknown
Hat irgendwie von der Einladung des Kanzlers erfahren und sich sofort auf den Weg in die
Staatskanzlei gemacht. Dort angekommen, lässt er sich bei Abeken anmelden.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 9. August 2014, 21:26

Image not found or type unknown
Holt Pinkel persönlich rein.

Hallo Herr Pinkel! Schön das Sie kommen konnten.
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Nehmen Sie doch bitte Platz!

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 9. August 2014, 21:36

Grazie, Signore.

Image not found or type unknown
Nimmt Platz.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 9. August 2014, 22:44

Darf ich Ihnen einen kleinen Umtrunk anbieten?

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 10. August 2014, 20:29

Sehr gerne, Signore. Eine Kaffee mit viel Latte... isch meine Milsch. Bitte.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 10. August 2014, 23:49

Bin gleich zurück.

Image not found or type unknown
Verschwindet kurz im Nebenzimmer...

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 11. August 2014, 12:08

In Ordnung, Signore.
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Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 11. August 2014, 22:48

Image not found or type unknown
Serviert einen Milchkaffee (hat wohl keine wirklich Ahnung was Pinkel mit "Latte" meint 
).
Setzt sich.

Bitte sehr.
Nun, Sie möchten also für das Amt des Präsidenten der Föderation kandidieren. Darf ich fragen
wo Sie wohnen?

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 11. August 2014, 22:57

Grazie, Signore.
Isch wohne in eine Vorort von Turan.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 11. August 2014, 23:02

Dann sind Sie schon mal Bürger des Freistaates, okay.
Ich hab Sie bisher noch nicht in der Öffentlichkeit wahrgenommen...verzeihen Sie...was haben
Sie bisher gemacht?

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 11. August 2014, 23:07

Isch war wirtschaftlisch tätisch. Als Geschäftsfuhrer von eine kleine... wie sagt man? ...
Familienunternehmen. Hauptsäschlisch Im- und Export.
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Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 11. August 2014, 23:11

Laufen Ihre Geschäfte noch?
Wo haben Sie Ihren Unternehmenssitz? Vielleicht kann ich Sie dort ja mal besuchen. 

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 12. August 2014, 10:44

Aber naturlisch könne Sie misch besuche, Signore Kanzler. Waldstraße 27 in Niederdurstedt.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 12. August 2014, 21:33

Interessant...ihr Unternehmen ist erst vor kurzem registriert worden. 
Nur interesehalber: Wo sehen Sie Ihre politischen Schwerpunkte?

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 12. August 2014, 22:15

Ja, nach dem neue Korperschaftsgesetz musste ische meine Unternehme registriere. Es
existiert abere schon seit mehrere Jahre, Signore.
Schwerpunkte von meine Politik werde de Wirtschaftspolitik und de Außepolitik sein.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 12. August 2014, 23:40

Wichtiger Punkt für die nächste Landtagssitzung: . <-- Punkt!
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Einrichtung eines Kulturdachverbandes und Bereitstellung entsprechender Finanzmittel.

- Odinsson

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 13. August 2014, 21:29

In Ordnung. Nun, ich wüsste nicht aus welchem Grund ich von Amts wegen Ihnen die
Unterschrift verweigern sollte.
Wo muss ich denn...?

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 13. August 2014, 22:16

Isch habe etwas vorbereitet, Signore. Sie musse es nur ausfulle.

Ich, (vollständiger Name), wohnhaft in (Wohnort), bin rechtskräftig im derzeit gültigen Wählerverzeichnis der
Föderation eingetragen. Mit meiner Unterschrift erteile ich HERRN PAOLO PINKEL gemäß Paragraf 2, Absatz 2 WahlG
meine Unterstützung für seine Kandidatur bei der bevorstehenden Wahl zum Präsidenten der Föderation.

(Ort), den (Datum)

(Unterschrift)
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Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 14. August 2014, 21:55

Na ja...momentito...
...bitte.
Aber keinen Blödsinn damit machen, ja? 

Ich, Heinrich Abeken, wohnhaft in Königsberg-Land, bin rechtskräftig im derzeit gültigen Wählerverzeichnis der
Föderation eingetragen. Mit meiner Unterschrift erteile ich HERRN PAOLO PINKEL gemäß Paragraf 2, Absatz 2 WahlG
meine Unterstützung für seine Kandidatur bei der bevorstehenden Wahl zum Präsidenten der Föderation.

Königsberg, den 14.08.2014

Heinrich Abeken

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 15. August 2014, 13:23

Grazie, Signore, molto grazie.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 15. August 2014, 15:53
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Ja gerne, ich grüß' auch die Tante, ja.
Wünsche Ihnen gutes Gelingen!

Beitrag von „Paolo Pinkel“ vom 15. August 2014, 16:02

Grazie.

Image not found or type unknown
Reicht die Hand und verlässt dann das Büro.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 15. August 2014, 17:28

Zitat 

Original von Paolo Pinkel
Grazie.

Na so gut tanze ich nun auch wieder nicht...
Hat mich gefreut, Signore. Kommen Sie gut heim! Und bleiben Sie unserem Freistaat treu! 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 15. August 2014, 18:24

Image not found or type unknown
Der Abgeordnete Thorwald schreibt Kanzler Abeken einen kurzen Brief. Er schlägt für die
nächste Landtagssitzung eine Aussprache über die Klärung offener Vermögensfragen mit
der Föderation vor. Zunächst müsse aber eine Neuwahl des Kanzlers erfolgen.

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 16. August 2014, 09:48
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Image not found or type unknown
Was hat er denn schon wieder? Ich habe mein Amt gerade erst angetreten...
Der will wohl schon wieder eine Klatsche vor dem OGH kassieren? 

Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 10. Oktober 2015, 12:09

Image not found or type unknown
Richtet sich sein Büro in der Staatskanzlei ein. Einige Möbel sind abgenutzt und müssen
ersetzt werden.
Das muss jedoch ausgeschrieben werden...daher beschließt er diese vorerst weiter zu
nutzen.

Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 23. Oktober 2015, 21:07

Image not found or type unknown
Das Referat Brandschutz/Hilfeleistung legt einen Kurzbericht über die neue
Feuerwehrschule in Badia beim Kanzler vor.
Der Referatsleiter spricht eine Empfehlung aus.

Image not found or type unknown
Hmm...sehr interessant...

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 31. Oktober 2015, 09:48

Image not found or type unknownImage not found or type unknown

Republik Schwion
Der Landeshauptmann Kanzler des Freistaats Turanien

Herrn Dr. Kurt Klebitz
Staatskanzlei des Freistaats Turanien

4000 Freyburg
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Setterich an der Swine, 31.10.2015

Sehr geehrter Herr Kanzler,

verbunden mit dem Dank für Ihr Schreiben vom 24.09.2015 und die darin übermittelten Glückwünsche möchte
ich mich für die Verzögerung bei der Beantwortung des Schreibens vielmals entschuldigen. Eine recht hohe
Arbeitsbelastung und mehrere dienstlich und privat bedingte Abwesenheiten verhinderten in den letzten Wochen
eine Antwort. Dies möchte ich hiermit nachholen.

In Ihrem Schreiben regen Sie eine weiterhin enge Zusammenarbeit zwischen dem Freistaat Turanien und der
Republik Schwion an. Dem kann ich nur voll und ganz zustimmen. Die traditionell sehr engen Beziehungen
zwischen unseren beiden Ländern sollten unbedingt weiter gepflegt und wo es möglich ist auch vertieft werden.

Darüber hinaus möchten Sie gern eine Zusammenkunft der Länderregierungschefs aller Länder der Föderation
initiieren, um über das Verhältnis der Länder untereinander und deren Beziehungen zur Föderation in
wesentlichen Politikbereichen zu sprechen. Auch für dieses Vorhaben haben Sie meine volle Unterstützung.
Zwar bin ich der Auffassung, dass für diese Themen der Föderationsrat bereits einen passenden Rahmen bietet,
sind dort ja die Vertreter der Länderregierungen präsent. Aber eine Zusammenkunft außerhalb des Rats kann
sicher nicht schaden und würde für den ersten Schritt des Auslotens der Interessenlagen und das Abstimmen
eines möglichen weiteren Vorgehens nicht bereits allzu offiziell wirken.

Die Zusage für eine Teilnahme Schwions an einer geplanten Länderchefkonferenz und für eine weiterhin gute
und gedeihliche Zusammenarbeit unserer beiden Länder können Sie hiermit als erteilt ansehen.

Mit freundlichen Grüßen
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Image not found or type unknown

Landeshauptmann

Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 1. November 2015, 21:59

Image not found or type unknown
Das Schreiben geht umgehend in das Büro des Kanzlers.

Image not found or type unknown
Das ist sehr schön... 

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 8. April 2018, 16:29

Image not found or type unknown
klopft ein bisschen Staub von alten Akten.

Beitrag von „Jolanda Droste“ vom 8. April 2018, 21:43

Image not found or type unknown
Droste betritt das Kanzleramt und signalisiert der Wache, dass sie einen Termin beim
Regierungschef habe. Sie weist sich mit ihrem Dienstausweis aus...

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 14. April 2018, 14:14

Image not found or type unknown
Die Wache, von der eigenen Wachsamkeit ganz überrascht, winkt sie gleich durch zum
Kanzlerbüro.

Ah, Guten Tag Frau Droste. Kommen Sie doch herein.
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Beitrag von „Jolanda Droste“ vom 15. April 2018, 18:13

Image not found or type unknown
Das ging ja jetzt zügig...

Herr Odinsson, es ist mir eine Freude. Schön, dass Sie so
kurzfristig einen Termin einrichten konnten.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 18. April 2018, 19:39

Keine Ursache. *handschüttel* Setzen Sie sich doch.

Image not found or type unknown
deutet auf den nächsten Sessel.

Wie kann ich ihnen helfen?

Beitrag von „Jolanda Droste“ vom 18. April 2018, 20:50

Herzlichen Dank.

Image not found or type unknown
Sie setzt sich.

Ihrem Vorzimmer hatte ich es bereits mitgeteilt, es geht mir um
die Aufgabenverteilung zwischen Land, Präfekturen und Landkreisen sowie eine

mögliche Änderung am Verwaltungsstrukturgesetz. Insbesondere wäre mir allerdings erste
Punkt ein Anliegen. Derzeit gestaltet es sich so, dass expressis verbis nur die folgenden
Aufgaben bei den Präfekturen liegen:

Regelung der strukturerhaltenden Neugliederung des Gebietsbestands unterhalb der
Präfekturebene durch Plebiszit,
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ein abstraktes Satzungs- bzw. Gesetzgebungsrecht,
der Aufbau, die Strukturierung und die Führung der Verwaltung (beim Präfekten),
die Bestimmung eines Landrats bei Vakanz.

Die in Artikel 23 Staatsgrundgesetz festgehaltene Aufgabenerfüllung und die Wahrnehmung
von Gesetzgebungskompetenzen sind sonst nicht näher definiert, sodass zumindest eine große
Ungewissheit besteht, was eine Präfektur, die nunmal eine staatliche Verwaltungseinheit ist,
ohne weitere Landesgesetze selbst entscheiden darf. An dieser Stelle wäre es für den Anfang
sinnvoll ein Aufgabengesetz zu verabschieden, in dem der mögliche Regelungsrahmen, in dem
sich Präfekturen bewegen, festgelegt ist. Dem folgenden sollten in entsprechenden
Fachgesetzen noch weitere Aufgaben übertragen werden, wo es sinnvoll ist, bspw. was die
Umsetzung von auf Föderationsebene besprochenen Umweltaufgaben angeht.

Ähnlich gestaltet es sich bei den Landkreisen. Da sollten wir insgesamt sehr viel konkreter
werden.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 19. April 2018, 18:37

Ich würde behaupten, die Kommunalregierungen dürfen tun, was nicht einer höheren Ebene
zuwiderläuft oder ausschließlich in deren Zuständigkeit fällt.
Als Angehörige des Landtags steht es ihnen natürlich frei, einen entsprechenden Entwurf dort
einzubringen. Gegebenenfalls muss auch auf Föderationsebene nachgebessert werden,
zwischen den Ländern und der Föderation gibt es ja ebenfalls ein gewisses Kompetenzgerangel.

Was wünschen Sie sich denn für Landkreise, Präfekturen, Gemeinden für ausdrücklich
gesetzlich festzuschreibende Zuständigkeiten?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 11. Juni 2018, 22:16

Image not found or type unknown
wird beim Sekretariat des Kanzlers vorstellig

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 12. Juni 2018, 23:37
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Sekretariat
Image not found or type unknown

Guten Tag. Wie kann ich ihnen helfen?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 12. Juni 2018, 23:41

Guten Tag, ich erfrage um einen Termin beim Kanzler. Es ginge womöglich um meine
Vorstellung als möglichen Kandidaten für eine Richterstelle am Landgericht hier im Freistaat.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 12. Juni 2018, 23:53

Sekretariat
Image not found or type unknown

Dann gehen Sie doch einfach durch, der Kanzler ist gerade in seinem Büro.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 13. Juni 2018, 08:32

Vielen Dank.

Image not found or type unknown
geht an der Sekretärin vorbei und klopft an die Türe des Büros

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 20. Juni 2018, 10:39

Image not found or type unknown
klopft erneut an die Türe

Image not found or type unknown
ob der Herr Kanzler eingeschlafen ist?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 20. Juni 2018, 10:52

SimOff
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Beitrag von „Josef Wedel“ vom 20. Juni 2018, 12:20

SimOff

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 12. Juli 2018, 20:08

Image not found or type unknown
Nachdem beim letzten Klopfen keine Antwort kam, setzt er sich auf einen der freien Stühle
und tauscht mit der Sekretärin kurze Blicke aus

SimOff

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 13. Juli 2018, 18:38

SimOff

Image not found or type unknown
Die Tür geht auf und der Kanzler guckt heraus-

Verzeihung, ich hab soeben meine neuen Kopfhörer getestet und nichts mitbekommen. Bitte,
kommen Sie herein.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 13. Juli 2018, 19:43

Image not found or type unknown
Kann sich ein kurzes grinsen nicht verkneifen Ah, ich verstehe. Vielen Dank.
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Image not found or type unknown
Geht hinter dem Kanzler her in dessen Büro

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 13. Juli 2018, 21:47

Fühlen Sie sich wie Zuhause.

Image not found or type unknown
deutet auf den Sessel vor dem Schreibtisch.

Nun, was kann ich für Sie tun, Herr
... ?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 14. Juli 2018, 01:05

Image not found or type unknown
Setzt sich in den Sessel

Herr Josef Wedel. Ich wurde vom Bürgerbüro an Sie
verwiesen aufgrund der Anfrage einer freien Stelle im judikativen System dieses

Staates.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 17. Juli 2018, 11:49

SIe möchten also Richter werden? Oder irgendwo in dem Bereich arbeiten?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 18. Juli 2018, 20:25

Richter wäre eine Position die mir Zusagen würde. Ich habe auch bereits Unterlagen
mitgebracht.
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Image not found or type unknown
Josef deutet auf einen mitgebrachten Koffer

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 19. Juli 2018, 12:14

SimOff

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 19. Juli 2018, 12:34

SimOff

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 19. Juli 2018, 13:23

SimOff

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 19. Juli 2018, 15:56

SimOff

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 19. Juli 2018, 16:05

SimOff

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 19. Juli 2018, 21:08
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SimOff

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 21. Juli 2018, 21:29

Ich bin mir nicht ganz sicher, ob ich da die richtige Anlaufstelle bin, aber ich kann mir ja mal
ansehen, was Sie mitgebracht haben, und ihnen eine Empfehlung ausstellen wenn Sie möchten.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 22. Juli 2018, 10:08

Image not found or type unknown
Josef kramt in dem Koffer

Wer wäre denn in dieser Frage die richtige Anlaufstelle?
Denn für das Landgericht müssen die Richter nach Artikel 17 von der

Staatsregierung dem Landtag vorgeschlagen werden.

Image not found or type unknown
Josef holt einige Dokumente aus dem Koffer und reicht diese Thor rüber. Es sind die
Prüfungsergebnisse von der Universität mitsamt der Unterlagen zur Promovierung zum
Doktor der Rechtswissenschaften und einige Arbeitszeugnisse aus Anwaltskanzleien
innerhalb Turaniens und im Ausland. Ebenfalls liegen Unterlagen einiger Referent Jahre bei
Staatsanwaltschaft und Gerichte vor.

SimOff

Beitrag von „Jolanda Droste“ vom 24. Juli 2018, 11:41

Image not found or type unknown
Droste lässt beim Kanzler anfragen, ob nach Auffassung der Regierung etwas dem
entgegenstünde, wenn Sie als Präfektin und Landrätin amtiert und gleichzeitig als
Ehrenbeamtin Honorarkonsulin der Republik Roldem ernannt werden würde.
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Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 27. Juli 2018, 14:10

Image not found or type unknown
Frau Droste wird geantwortet, man begrüße umfangreiches politisches Engagement und
sehe darin kein Problem, solange sich keine Interessenskonflikte ergeben.

Bei besagtem Gericht beispielsweise, außer Sie wollen mit ihrer Karriere gleich dort voll
durchstarten. Ich meine mich zu erinnern, das dort vor ein paar Wochen eine Richterstelle frei
geworden ist.

Image not found or type unknown
überfliegt die Dokumente und macht "Oho" und "Eindrucksvoll".

Die erforderlichen Qualifikationen bringen Sie ja offenbar mit. Herr Wedel, mit welcher
Motivation möchten Sie Richter werden?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 27. Juli 2018, 14:24

Es ist vor ein paar Wochen eine Stelle freigeworden? Das ist sehr erfreulich.

Meine Motivation besteht darin, stets der Bevölkerung Rechtssicherheit geben zu können und
für Gerechtigkeit sorgen zu können.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 4. August 2018, 22:16

Nun, vielleicht gibt es da zufällig eine glückliche Fügung des Schicksals und Sie können mit
ihrer Richterkarriere gleich voll durchstarten.
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Ich nehme an, Sie bekleiden auch derzeit kein politisches Amt etc, was mit dem Richterposten
interferieren würde?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 4. August 2018, 22:31

Das ist negativ. Zumal mir politische Ämter nicht stehen 

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 4. August 2018, 23:20

Wichtig ist dann ja auch nur, dass das Gegenteil für Richterrobe gilt  Darf ich fragen ob Sie
ein Haustier haben?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 4. August 2018, 23:23

Och, im Studium hatte ich mal eine anprobiert

Image not found or type unknown
lächelt

Öhm.. ein Haustier? Merkwürdige Frage. Ich besitze einen Kater, wieso
fragen Sie?

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 4. August 2018, 23:42

Die Frage ist mir gerade so eingefallen. Nunja, solange Sie nicht jetzt noch etwas erzählen
möchten, können wir denke ich auch ausmachen, dass ich Sie zeitnah dem Landtag als Richter
vorschlage.
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Beitrag von „Josef Wedel“ vom 4. August 2018, 23:44

Image not found or type unknown
überlegt kurz Mein Dossier, welches Sie dem Landtag ebenfalls vorlegen können,

besitzen Sie ja bereits. Soweit habe ich sonst nichts vorzubringen.

Gerne kann ich dem Landtag auch sämtliche Fragen persönlich beantworten.

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 6. August 2018, 16:19

Gut. Dann werde ich das bei der nächsten Gelegenheit dort einbringen.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 6. August 2018, 20:17

Image not found or type unknown
nickt zufrieden Das hört sich gut an.

Image not found or type unknown
steht langsam auf

Dann möchte ich Ihre Zeit nicht weiter in Anspruch nehmen.
Ich wünsche Ihnen noch einen schönen Tag, Herr Kanzler.

Image not found or type unknown
schüttelt Thor kurz die Hand ehe er in der Tür verschwindet

Beitrag von „Thor Odinsson“ vom 7. August 2018, 16:13

Auf Wiedersehen, Herr Wedel.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 31. Oktober 2018, 08:58
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Image not found or type unknown
Josef sitzt zuhause und durchwühlt ein Telefonbuch nach der Nummer des Kanzleramtes,
sobald er sie findet wählt er diese und lässt sich zur Sekretärin des Kanzlers durchstellen.

Image not found or type unknown
Ring ring ring

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 30. November 2018, 08:56

Image not found or type unknown
Versucht erneut anzurufen

Image not found or type unknown
Ring ring ring ring riiiiing

Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 27. März 2019, 22:41

Dr. Kurt Klebitz

Königsberg-Land

Freistaat Turanien

Staatskanzlei

Kanzler Finn Henriksson

Antrag auf nachträgliche Aufnahme in das Wählerverzeichnis des Freistaates Turanien gemäß Art. 13 S. 4 des
Staatsgrundgesetzes des Freistaates Turanien (StGG-FTur)
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Sehr geehrter Herr Kanzler,

zunächst möchte ich Sie herzlich zur Wahl zum Oberhaupt des Freistaates Turanien beglückwünschen.

Ferner bitte ich Sie um nachträgliche Aufnahme in das Wählerverzeichnis gem. Art. 13 S. 4 StGG-FTur.

Gerne stehe ich für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Klebitz

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 28. März 2019, 10:29

Image not found or type unknown
Erscheint im Büro des Kanzlers

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 28. März 2019, 10:49

Image not found or type unknown
Sieht den Besucher durch die offene Tür eintreten.

Guten Morgen, Herr Wedel.
Suchen Sie mich?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 28. März 2019, 11:05
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Ah Herr Henriksson, das ist richtig.

Image not found or type unknown
Josef betritt das Büro nun ganz und tritt vor den Schreibtisch des Kanzlers

Ich
suche Sie in einer Thematik auf, die ich bereits mit Ihrem Vorgänger besprochen

hatte.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 28. März 2019, 22:57

Nehmen Sie doch bitte Platz.

Image not found or type unknown
Deutet auf den freien Stuhl gegenüber.

Worum geht es denn bei dieser
Thematik?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 29. März 2019, 08:42

Image not found or type unknown
Setzt sich auf den freien Stuhl und beginnt zu reden.

Es geht um unser
Landgericht Herr Kanzler. Ich hatte gegenüber dem ehemaligen Kanzler bereits

meine Bewerbung als Richter an diesem bereits abgegeben, kann aber nicht beurteilen
inwiefern er dies in einer Akte gekennzeichnet bzw. hinterlegt hat. Deswegen habe ich auch
entsprechende Unterlagen für Sie erneut mitgebracht.
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Image not found or type unknown
Josef holt einige Dokumente aus dem Koffer und reicht diese Thor rüber. Es sind die
Prüfungsergebnisse von der Universität mitsamt der Unterlagen zur Promovierung zum
Doktor der Rechtswissenschaften und einige Arbeitszeugnisse aus Anwaltskanzleien
innerhalb Turaniens und im Ausland. Ebenfalls liegen Unterlagen einiger Referent Jahre bei
Staatsanwaltschaften und Gerichten vor. Josef überreicht diese Dokumente dem Kanzler

Nach Artikel 17 des Staatsgrundgesetz muss die Staatsregierung dem Landtag Richter zur Wahl
vorschlagen, deswegen wende ich mich auch an Sie.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 29. März 2019, 22:13

Mir ist eine solche Akte bis jetzt nicht aufgefallen, aber wie Sie wissen, habe ich ja noch nicht so
lange überhaupt Zugang dazu. Ich werde mich informieren, ob und was mein Vorgänger dazu
hinterlegt hat. Aber lassen Sie mich doch kurz einen Blick darauf werfen...

Image not found or type unknown
Nimmt die Dokumente entgegen, auch wenn er nicht Thor heißt, und blättert im
Schnelldurchlauf durch, was so dabei ist.

Das sieht doch ganz gut aus. Sie werden verstehen, dass ich Ihnen nicht an Ort und Stelle
zusagen kann, Sie vorzuschlagen, aber ich werde bis zur nächsten Landtagssitzung eine
Entscheidung treffen.

Möchte Sie mir noch etwas über Sie erzählen, das mir bei der Entscheidung helfen könnte? An
welcher Stelle sind Sie oder waren Sie denn zuletzt beschäftigt?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 2. April 2019, 15:07

Das verstehe ich Herr Kanzler. Ich habe auch nicht damit gerechnet, jetzt bereits eine Zusage
zu erhalten. Auch muss das Justizsystem des Freistaates erst noch an das neue
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Förderationsrecht angepasst werden, sowie es Schwion vor kurzem gemacht hat. Das sieht man
im schwionischen Gesetz- und Verordnungsblatt 01/2019. Die mussten dafür Verfassung ändern
und ein neues Justizgesetzt einführen.

Derzeitig befinde ich mich in keinem festen Anstellungsverhältnis habe aber bis vor kurzem in
einer kleinen Anwaltskanzlei im Fachbereich Verfassungs- und Verwaltungsrecht gearbeitet. Für
diese Arbeit kann ich leider keine öffentlichen Publikationen vorweisen. Ich habe bisher nur in
meiner Referendariats-zeit an einem Gericht gearbeitet, sonst immer nur in anwaltlicher
Tätigkeit.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 2. April 2019, 18:36

Ich verstehe, danke.

Da Sie vom Fach sind... Könnten Sie sich vorstellen, dem Landtag bei seiner nächsten Sitzung
einen Vorschlag zur Anpassung des Landesrechts an die Föderationsgerichtsverfassung zu
machen?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 3. April 2019, 09:19

Meinen Sie einen vollständigen Gesetzesvorschlag, sozusagen eine mögliche spätere
Arbeitsgrundlage für mich?

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 3. April 2019, 10:18

Das wäre selbstverständlich für den Landtag die angenehmste Variante, so dass man gleich
einen konkreten Entwurf zu diskutieren hätte. Bei passenden Anordnung der Punkte auf der
Tagesordnung wäre es auch eine Gelegenheit für Sie, den Landtag von Ihrer Fachkenntnis zu
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überzeugen, bevor Sie anschließend zur Wahl stünden.

Andernfalls wäre aber auch schon eine Auflistung der Punkte, die eine Anpassung benötigen,
sicher eine Hilfe für den Landtag.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 3. April 2019, 12:35

Hm.. da haben Sie Recht, ich werde mich da mit mir selbst beratschlagen und schauen ob ich
bereits einen fertigen Entwurf ausfertigen werde oder eine Auflistung an Punkten, welche
konkret geändert werden müssen, ggf. sogar mit Vorschlägen. Da werden Sie aber Rechtzeitig
drüber informiert

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 3. April 2019, 13:27

Vielen Dank, Herr Wedel, das freut mich.

Kann ich im Moment sonst noch etwas für Sie tun oder wäre damit vorläufig alles besprochen?

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 3. April 2019, 14:13

Damit wäre erst mal alles besprochen. Ich danke Ihnen für Ihre Zeit.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 3. April 2019, 14:19

Danke für Ihren Besuch.
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Image not found or type unknown
Steht auf und reicht Wedel die Hand.

Auf Wiedersehen.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 3. April 2019, 16:18

Auf Wiedersehen Herr Kanzler

Image not found or type unknown
Reicht dem Kanzler die Hand und verschwindet danach wieder

Beitrag von „Dr. Kurt Klebitz“ vom 16. April 2019, 19:14
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+++ Telefax +++

An den

Kanzler des Freistaates Turanien

als Vorsitzenden des Landtages

4100 Freyburg

Sehr geehrter Herr Kanzler Henriksson,

ich bitte Sie zur Tagesordnung der nächsten Sitzung des Landtages folgendes Thema aufzunehmen:

"Aussprache über den ehemals staatseigenen Landesbetrieb Bau - Zustand, Perspektiven, Ziele"

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Kurt Klebitz

-Mitglied des Landtages des Freistaates Turanien-
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Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 16. April 2019, 23:22

Image not found or type unknown
Nimmt den vorgeschlagenen Punkt in seinen Entwurf für die Tagesordnung auf.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 30. Oktober 2019, 09:21

Image not found or type unknown
Spricht bei der Sekretärin des Kanzlers vor

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 7. November 2019, 10:55

Image not found or type unknown
Josef setzt sich hin solange er wartet

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 11. November 2019, 10:39

Image not found or type unknown
Die Sekretärin fragt ihn nach seinem Anliegen.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 11. November 2019, 12:41

Image not found or type unknown
Josef nennt als Anliegen die Besprechung fortlaufender Gerichtsbezogener Anliegen

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 11. November 2019, 14:46

Sekretärin
Image not found or type unknown

Oh, jetzt verstehe ich, Sie möchten mit dem Kanzler selbst sprechen? Sie haben aber keinen
Termin, wenn ich das richtig sehe, oder?

Einen Moment, ich sehe, was sich machen lässt...
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Image not found or type unknown
Sie meldet den Besucher beim Kanzler an, der in der Tat zufällig gerade Zeit für ein
unangekündigtes Gespräch finden kann. Die Sekretärin bittet Wedel ins Büro von Finn
Henriksson.

Beitrag von „Josef Wedel“ vom 11. November 2019, 16:10

Image not found or type unknown
Dankt ihr und betritt das Büro

Guten Tag Herr Kanzler

Image not found or type unknown
er geht auf den Kanzler zu

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 12. November 2019, 00:24

Guten Tag, Herr Wedel.

Image not found or type unknown
Reicht dem Besucher die Hand.

Was verschafft mir die Ehre?
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